
Avviare il percorso di 
riqualificazione della piazza del 
Sacro Cuore di Sopramonte, 
risolvendo una volta per tutte 
l’annoso problema dei 
parcheggi ed elaborando nuove 
soluzioni per permettere 
all’abitato di dotarsi di uno 
spazio di aggregazione e 
incontro per le persone della 
zona, al pari di quanto fatto con 
successo in diverse zone della 
città. A chiederlo, con un 
documento inviato 
all’amministrazione comunale 
nei giorni scorsi, è il consiglio 
di circoscrizione del Bondone, 
che torna a porre l’accento su 
una questione lungamente 
dibattuta a livello locale, e 
inserita da tempo tra le priorità 
del sobborgo, ma mai 
affrontata in modo sistematico 
da Palazzo Geremia.
La richiesta degli esponenti di 
zona è quella di iniziare a 
lavorare fin da subito su un 
progetto preliminare semplice, 
che preveda la sistemazione 
del fondo stradale, con il 
posizionamento di un nuovo 
selciato in cubetti di porfido (al 
fine di distinguere l’area dalle 
altre zone del centro abitato), e 
di intessere un confronto con i 

titolari degli esercizi 
commerciali che si affacciano 
sulla piazza per capire attese e 
aspettative. «Attualmente vi è 
un grosso problema di 
disordine degli arredi della 
piazza, che, pur facendo parte 
del nucleo storico della 
frazione, non è adeguatamente 
valorizzata», ha spiegato il 

presidente della circoscrizione 
Alex Benetti. «Lavoriamo dal 
2017 per cercare di trovare una 
soluzione, in particolare 
all’utilizzo decisamente 
confuso della piazza come 
parcheggio. La situazione 
attuale, oltre a rappresentare 
un limite per la vivibilità del 
luogo, rappresenta un limite 

alla realizzazione delle 
consuete manifestazioni 
dell’abitato, ad iniziare dalle 
celebrazioni religiose 
pubbliche, per arrivare ai 
matrimoni».
Nonostante l’organizzazione 
dei parcheggi e il poco spazio 
lasciato alla mobilità pedonale, 
la piazza, circondata da edifici 
storici, dalla chiesa 
parrocchiale e dal 
caratteristico campanile 
staccato dal corpo principale 
dell’edificio di culto, è uno dei 
luoghi più frequentati di 
Sopramonte. Inoltre, da diversi 
mesi, la fontana situata al 
centro necessità di un 
intervento di manutenzione 
urgente, a causa di consistenti 
perdite d’acqua.
«L’ipotesi su cui vorremmo 
lavorare - ha concluso Benetti - 
è l’eliminazione definitiva dei 
parcheggi. Questo per due 
ragioni: anzitutto, per favorire 
la vivibilità della piazza alle 
persone a piedi o con mezzi di 
mobilità sostenibile, in 
secondo luogo perché 
crediamo che, una volta 
riordinato l’arredo, si 
potrebbero ricavare pochi 
stalli, forse un paio». L. B.
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